



Let's fly tomorrow

衣丘小だより20号 令和7年10月29日



無事に運動会を行うことができました。温かいご声援をありがとうございました。

★実のなる学校～ちょっと心配なみかんの様子～★

衣丘小だより15号で「みかんがピンチ！」をお伝えしましたが、現状は大ピンチを迎えております。下の写真のように、①実が色づき始めたみかんの木 ②実はついているが、皮が焼けていたり変色していたりするもの ③実が割けて腐り始めているもの ④全く実がついていないみかんの木 ⑤いつもより実が大きい？など現在の様子です。11月上旬に専門家に見てもらう予定です。



11月4日(火)～11月20日(木)まで
みかん週間になります。栽培委員会を中心に、
みかん祭りの準備をして盛り上げます。みか
んの収穫量は減るかもしれません、厳しい
条件の中で育ったみかんを大切にして学びの
ある取組にしていきたいです。

★地域での活躍～拳母祭り、朝日丘フェスタ 2025 (こどもアート作品展)～

今年の拳母祭りは、神明町の山車が華車（はなぐるま＝一番最初の車）でした。神明町の子供囃子は、この日のために練習に練習を重ね衣丘小学校の子どもたちが大活躍していました。また、三軒の巫女舞も華麗な舞を披露していました。子どもたちの指導を含め地域の方々に大変お世話になっています。学校では経験できないことを地域の中で育てていただきありがとうございます。

朝日丘フェスタでは、朝日丘交流館に代表児童の作品を展示しています。ぜひご覧ください。



インフルエンザ感染が拡大しないように、家庭での健康観察をお願いします。